



*Big Ben*

Antes de nada me presento, soy María José Campos alumna del I.E.S. Ágora de Cáceres que ha cursado el ciclo formativo de Grado Superior de Asistencia a la Dirección y voy a compartir con vosotros cómo empezó todo hace más de año y medio...

Una mañana en el aula P4 entró José María a contarnos todo el proyecto Erasmus+ y a decirnos qué y cómo teníamos que hacerlo. Desde ese mismo instante mi mayor propósito e ilusión era conseguir marcharme a Londres. Fue pasando el tiempo y se

publicaban las listas provisionales hasta llegar a la definitiva de enero de 2017 donde era una de las seleccionadas y comenzamos con las dudas, reuniones, correos electrónicos, nervios de los últimos exámenes, preparar el viaje, buscar alojamiento... sobre todo el alojamiento que es lo que más costoso en una ciudad como Londres.

Haciendo caso a la experiencia de los compañeros anteriores de Erasmus+, me puse a buscar alguna habitación compartida a través de internet, a indagar por foros o grupos en Facebook... pero no encontraba nada y las fotografías engañaban un poco así que decidí buscar una pensión/hostal para los primeros días y una vez que estuviese en Londres buscaría una habitación pero gracias a Sergio, otro chico que también iba, encontramos un “chollo” comparado con los precios que se mueven en esa ciudad en la residencia [Bethnal Student Living](#). Allí pasé toda mi estancia en una habitación compartida porque había que buscar lo más económico y así vivir cosas nuevas y poder conocer a más gente. Fue una experiencia nueva puesto que nunca antes había compartido habitación con alguien que no fuera mi hermana mayor.



*Cambio de la guardia*

Solucionado el problema del alojamiento llegaron los nervios de los últimos días, las despedidas con la familia y amigos y nos plantamos en la mañana del 14 de marzo a punto de llegar al aeropuerto, de comenzar una nueva etapa con muchas ganas e ilusión pero también con algún miedo o respeto. Y despegamos...



Camden Market

Llegamos a Londres, pasando los controles correspondientes en el aeropuerto, recogiendo las maletas, el traslado a la residencia, conocer la nueva habitación y, con ello, a mi nueva compañera Lucia, una encantadora chica italiana que me ayudó los primeros días a instalarme y hacer la convivencia más cómoda.

15 de marzo, día de incorporación en la empresa de acogida y sí que nos acogieron, todos y cada uno o cada una porque la mayoría eran chicas, en

la secretaría del [Instituto Español](#) ["Vicente Cañada Blanch"](#). Sólo tengo palabras de agradecimiento a *las chicas del Cañada* porque me han tratado como a una más haciéndome sentir como en casa sí, suena a tópico pero es una gran verdad. Hemos pasado muchas horas allí, hemos aprendido cosas, conocido a personas, grandes momentos y, sobre todo, muchas risas. No os confundáis, allí se trabaja y muy bien. Comíamos todos los días en el comedor del centro, era

comida española que siempre se agradece en una situación así.

De lunes a viernes me dedicaba a ir al “trabajo” y algún que otro día aprovechaba para ir a ver algo en Londres pero cuando realmente hacía turismo era los fines de semana. Si vas a una ciudad así no te puedes perder nada, el menos ese es mi pensamiento, tienes que aprovechar todo lo que puedas para conocer los típicos lugares de las postales, visitar otras ciudades, en definitiva, sacarle el mayor partido a esa estancia. Antes de irme, me fijé unos sitios que visitar y conocí más ciudades y rincones por las recomendaciones de Sorkun, Toñi, María y Ana. Me encantó Bath y sus termas romanas, me diluyó en Oxford, casi salgo volando en Cambridge y Stonehenge es increíble... y ya que estaba allí fui



a Dublín que tenía una visita pendiente! Saqué el máximo partido a esta increíble oportunidad. Algun día de compras con las compañeras y acabar en un bar español y la noche nos confundió... Me lo pasé genial!!!



Señalización parada metro



London Eye



Buckingham Palace



Greenwich

El tema económico es muy importante, si te planteas ir desde el primer momento tienes que ser consciente de dónde vas. Ahorrar todo lo que puedas y no depender sólo de la ayuda de la beca Erasmus+ porque no te cubre los gastos, la ayuda familiar también es muy importante si no tienes los ahorros suficientes.

Pero esto se acababa... después de casi tres meses tocaban las despedidas, empezamos en la casa de María con su familia y terminé echando alguna lágrima en la oficina porque es imposible no cogerles mucho cariño.



Terma Romanas de Bath



Trafalgar Square



London & Tower Bridge

Si tienes pensado ir, te animo a hacerlo porque es una experiencia única y por mucho que te lo contemos no es lo mismo... tienes que vivirlo.

En los meses que he estado allí me ha tocado vivir muchas cosas, algunas incluso se podrían decir que momentos para la historia, elecciones, atentados, incendios... pero hay que ver el lado bueno de todo para decir que ¡HE SOBREVIVIDO A LONDRES!



María José Campos